

むらまち通信

第359号

塚本むらまち計画研究室
主宰 塚本 保弘
北広島市大曲緑ヶ丘6丁目10-10
携帯電話:090-7515-7057
E-mail: thuka@rose.ocn.ne.jp

2023年5月28日 発行



豊平川河川敷と八剣山山麓のご無沙汰散策ウォーク!



河川敷の雑木林内を通る遊歩道



ゴミ袋を抱え散策する参加者



桜井隊長による雑木林内の説明



砥山栄橋のたもとでの集中ゴミ拾い



散策中に見つけた行者ニンニクの群落



晴れ渡った青空と、新緑の八剣山と豊平川の絶景をバックに記念撮影

○ 実施状況

- ①日 時 令和5年5月27日(土) 10:00~11:50
- ②場 所 八剣山果樹園 → 八剣山トンネル西出入口 → 八剣山南側豊平川L字箇所 → 雑木林内遊歩道 → 砥山栄橋 → 八剣山果樹園
- ③内 容 八剣山山麓・豊平川河川敷の散策
散策しながら河川敷遊歩道のゴミ拾い
- ④主 催 八剣山発見隊
- ⑤参 加 者 7名

昨年7月に実施した「八剣山地区の新発見ウォークとサクラソノの試食会」以降も新型コロナが収まらない状態でしたが、5月以降は全国的に感染対策が解除となり実施できました。

五月晴れの青空のもと、八剣山トンネルの西出入口手前から急傾斜の斜面を降り、豊平川が八剣山にぶつかりL字に流れが曲がる箇所を通過して、川沿いに砥山栄橋を目指しました。

遊歩道ではゴミ拾いを行いながら散策。途中見つけたアズキ菜や行者ニンニクの群落では収穫も行ったところです。

河川敷は川の流れる音とセミの大合唱に覆われていました。